

Reino Unido: obligarían a Harry y Megan a renunciar a sus títulos



Los asistentes de Buckingham pidieron que Meghan y el príncipe [Harry](#) renuncien a sus títulos de duques de Sussex tras las últimas confesiones realizadas por el príncipe: «Una mezcla entre El Show de Truman y estar en un zoológico», dijo en el podcast Armchair Expert al que acudió para promocionar su nueva serie documental en Apple Tv+.

En la entrevista con el actor estadounidense **Dax Shepard**, el duque de Sussex aseguró que el “**dolor y sufrimiento**” que le afectaron durante su infancia y adolescencia fueron consecuencia del trato que recibió de su padre, el príncipe Carlos, de quien a su vez dijo que “lo trató de la manera en que él mismo fue tratado” por sus padres, la reina Isabel II y el duque de Edimburgo.



Hay una creciente sensación de “desconcierto y traición” dentro del palacio después de que Harry criticó a su padre, el príncipe Carlos, en el podcast, alegando que el futuro rey le transmitió un “ciclo” de “dolor y sufrimiento genético”.

Según trascendió, desde el interior del Palacio de Buckingham califican las últimas declaraciones de Harry de “**vergonzosas**” y se preguntan si no es momento de que **renuncien a sus títulos nobiliarios tras alejarse de sus deberes el año pasado.**

Harry, de 36 años, también hizo referencia a sus abuelos, afirmando que las habilidades de crianza de Carlos reflejaban su propia educación por parte de la reina Isabel y su esposo, lo que provocó una gran indignación, dijeron fuentes reales de alto rango al tabloide *Daily Mail*.

«La gente está horrorizada de que pudiera hacerle esto a la reina cuando el duque de Edimburgo apenas está en su tumba», se lamentó uno de los ayudantes de Isabel II que habló con la prensa local expresado su preocupación porque los duques hayan **perdido el contacto con la realidad** concentrados continuamente en sí mismos.



«El duque de Sussex ha pasado una gran cantidad de tiempo enfatizando que no es diferente a los demás y atacando a la institución que, según él, le ha causado tanto dolor. Hay una sensación cada vez mayor de que si te disgusta tanto la institución, no deberías tener los títulos», añadió otro de los empleados de la reina.

«Deberían dejar los títulos en suspenso, para que sigan existiendo, pero no se utilicen, como acordaron hacer con sus RHS», apuntó otra fuente que considera que «deberían convertirse en Harry y Meghan. Y si se niegan a hacerlo, tienen que explicar por qué no», dijo respecto a unos títulos que son uno de los principales reclamos de la pareja en Hollywood.

La presión para que renuncien a sus títulos es cada vez mayor aunque, por el momento, se descarta un movimiento oficial por parte de la Corona para retirárselos. Si la entrevista con Oprah golpeó duramente a la familia que vivía los últimos días del duque de Edimburgo, las recientes declaraciones de Harry no han mejorado la situación. De hecho,

ha logrado todo lo contrario. Y todo esto ocurre un mes después del fallecimiento del príncipe Felipe a cuyo funeral asistió Harry tras un viaje exprés desde California.

Harry y su esposa, Meghan Markle renunciaron a su tratamiento de "Alteza Real" tras su dimisión a la familia real y posterior mudanza a los EEUU. No obstante, sigan utilizando sus títulos de duque y duquesa de Sussex para cerrar negocios y presentaciones públicas.